
V.H.: Bénédicte HEINDRICHS, Generaldirektorin, Avenue Prince de Liège, 15 in 5100 Jambes. | D/2024/11802/88

GEBIETSFREMDEN ARTEN 
STOPP DEN INVASIVEN

Warum sollten gebietsfremde 
Tiere nicht in die freie Natur 
entlassen werden?  
In Gefangenschaft gezüchtete exotische Tiere haben nur eine sehr geringe 
Chance, in der Wildnis zu überleben. Und diejenigen, denen dies gelingt, 
gedeihen oft auf Kosten des Wohlergehens der einheimischen Arten. Wenn 
Sie sich nicht mehr um sie kümmern können, nehmen Sie Kontakt zu einem 
Tierheim auf. Die biologische Vielfalt wird es Ihnen danken..

Hier erfahren Sie alles über invasive gebietsfremde Arten.  
https://stoppinvasiven.be


